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Verbale n. 3 del 09 marzo 2020

L'anno 2020, il giorno 309 del mese di marzo alle ore 16.45, regolarmente convocata con lettera d'invito del
Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Paladin, la II Commissione consiliare.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (AG) i seguenti Consiglieri Comunali:
TISO Nereo Presidente P MONETA Roberto Carlo Capogruppo A
PILLITTERI Simone V.Presidente P CAPPELLINI Elena Capogruppo P
PELLIZZARI Vanda V.Presidente P CAVATTON Matteo Capogruppo P
BERNO Gianni Capogruppo P MOSCO Eleonora Capogruppo P
RAMPAZZO Nicola Capogruppo AG* BARZON Anna Componente P
SCARSO Mari Capogruppo A FERRO Stefano Componente A
PASQUALETTO Carlo Capogruppo P MOSCHETTI Stefania Componente P
FORESTA Antonio Capogruppo P MENEGHINI Davide Componente P
BITONCI Massimo Capogruppo AG** SANGATI Marco Consigliere P*
CUSUMANO Giacomo Capogruppo A LUCIANI Alain Consigliere P**
*RAMPAZZO delega SANGATI; **BITONCI delega LUCIANI

E’ presente in rappresentanza dell’Amministrazione comunale:
- il Capo Settore Tributi e Riscossione Dr.ssa Maria Pia Bergamaschi;

Segretari presenti: Stefania Grigio e Christian Gabbatore.
Segretaria Verbalizzante: Stefania Grigio 

Alle ore 16,53 il Presidente Nereo Tiso constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

 Esame della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n° 2020/0111 del 05/03/2020 avente
ad oggetto: “Tributi Comunali. Proroga termini versamento TARI e COSAP 2020”;

 Varie ed eventuali

Presidente
Tiso

Saluta e ringrazia tutti i presenti e illustra gli argomenti posti all’ordine del Giorno.
Spiega che per impegni inderogabili l’Assessore Bressa non è presente e lascia quindi la
parola alla Dr.ssa Bergamaschi.

Bergamaschi A seguito dell’emergenza sanitaria attualmente in atto che sta mettendo in difficoltà sia le
aziende che le famiglie e per accogliere le richieste della associazioni di categoria, afferma
che si è pensato di far slittare le scadenze dei tributi in prossimità di scadenza. Spiega che
tale decisione nasce in quanto ancora ad oggi mancano delle normative e/o dei decreti a
livello nazionale (salvo per quelle aree individuate e circoscritte come “zone rosse”) e quindi
in attesa di questi si è pensato a come poter andare incontro alle esigenze dei cittadini e
delle attività economiche della città. I prossimi tributi in scadenza sono la tassa sui rifiuti
(scadenza della I rata il 16/03) ed il canone di occupazione del suolo pubblico (prossime
scadenze il 30/04 ed il 30/06).
La deliberazione all’ordine del giorno prevede infatti  lo slittamento della prima rata della
TARI dal 16 marzo prossimo al 16 maggio. Tale proposta di proroga è stata anticipata da un
lavoro di  collaborazione con il  Settore Risorse Finanziarie per valutare se comunque la
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proroga della scadenza permetteva il pagamento delle fatture all’Ente Gestore per il servizio
reso e che renderà nei mesi prossimi. 
Afferma invece che per quanto riguarda il canone OSAP, le cui scadenze, stabilite dall’art
28 del vigente Regolamento per la sua applicazione, sono il 30/04 ed il 31/07, vengono
differite rispettivamente al 30/06 ed al 30/09.

Cavatton Valuta che tale decisione modifica quello che è indicato nei Regolamenti di applicazione dei
due tributi (TARI e COSAP) e che essendo questi approvati dal Consiglio Comunale, non si
renda necessaria una deliberazione a rettifica degli stessi.
Chiede inoltre, relativamente alla TARI, visto che il piano economico (PEF) non è ancora
stato approvato e che la situazione di emergenza attuale sta mettendo in crisi molti soggetti
con cali della produttività, se l’Amministrazione potrà intervenire a sostegno delle categorie
più colpite.

Pellizzari Ritiene che sarebbe più opportuno esentare i  tributi  visto le difficoltà di  tutti  e non solo
prorogare le scadenze.
Alle ore 17,02 entra il consigliere Luciani

Bergamaschi Spiega che il decreto crescita 2019 ha stabilito che le tariffe pubblicate entro il 28 ottobre
avranno valore per l’anno successivo, salvo che l’ultima scadenza non abbia scadenza dal
01 dicembre. Per tale motivo la terza rata che da Regolamento attualmente scade il  16
novembre verrà spostata al 01 dicembre, al fine di poter effettuare i conguagli dell’anno in
corso.
Spiega inoltre che da quest’anno la società (Arera) che regola acqua, luce e gas, interviene
anche per la TARI e ha posticipato al 30 aprile la deroga dell’approvazione delle tariffe,
scollegate all’approvazione del bilancio (solo per il 2020).
E’ stato previsto che per il calcolo del costo dell’anno 2020 si prenda il consuntivo dei costi
del 2018 a cui applicare dei parametri appositamente stabiliti: in sostanza si pagherà come
per il 2018 ed il conseguente conguaglio.

Presidente
Tiso

Chiede se qualcuno ha già pagato la prima rata, ossia quella che attualmente scadrà il 16
marzo.

Moschetti Afferma di essere d'accordo sull’attuazione di provvedimenti che aiutino gli  utenti, ma si
definisce perplessa sul fatto che solo un proroga della scadenza possa essere sufficiente in
questa  situazione  di  emergenza.  Ipotizza  il  caso  di  stabilire  dei  periodi  più  lunghi  di
insolvenza per l’autunno.

Pellizzari Ribadisce il fatto che una proroga del pagamento a due mesi non sia sufficiente, visto che
l’attività di molte ditte sono state sospese per alcuni mesi: a Suo avviso sarebbe necessaria
la sospensione dal pagamento per tali periodi.

Presidente
Tiso

Risponde alla consigliera Pellizzari dicendo che tale Sua richiesta ha una natura politica e
non tecnica ed in quanto tale Dr.ssa Bergamaschi non può risponderle.

Bergamaschi Afferma che la valutazione di questa proroga è stata effettuata sulla situazione esistente la
settimana scorsa, quando ancora non era stato emanato il decreto da parte del Governo
della chiusura totale. 
Sulla base delle decisioni a livello nazionali del futuro si faranno delle ulteriori valutazioni
anche a livello locale da parte dell’Amministrazione: purtroppo è una situazione in continua
evoluzione e proprio per questo non prevedibile.

Presidente
Tiso

Ringrazia tutti gli intervenuti e non essendoci altre richieste di intervento, dichiara chiusa la
seduta, si scollega e chiude la registrazione della alle ore 17,15

Il Presidente della II Commissione
Nereo Tiso

La segretaria verbalizzante
       Stefania Grigio
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